

北潟っ子通信

H28.11.29 NO.20



北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



学校前のけやきの大木も、日に日に葉を落とし、冬に向けての準備を始めています。 寒い季節になりましたが、 ちょっとの間も惜しんで、グラウンドへ駆け出していきます。子どもは風の子ですね。

★12月1日 のテストに向けて・・・・・今までの学習をふり返るチャンスです。

5 年生 ···········「2016 SASA」のテスト(国語・社会・算数・理科)

1年生~4年生・6年生・・・・・「あわら市確認テスト」(国語・算数)

★英語や古典学習への取り組みは?・・・合言葉は、「楽しく」 「続ける」 「習うより慣れる」

さあ、英語で話そう!

これからの英語の教科化に向け、「楽しく英語 を身につけよう」と、本校でも新たな取組を始 めます。身近なところに英語を感じる機会を増 やしていきます

① 英語番組の視聴で英語を身近に!

朝学習の時間を利用して、英語の番組を 視聴します。

② 英語本の読み聞かせで楽しさアップ!

ALT のビバリー先生に、お昼休みを利用 し、「英語の本」を読んでもらいます。

さあ、「ちはやふる」の世界を感じよう!

歌の中に流れるリズムや思いを感じることで、言 葉への感性が磨かれ和歌への興味も強くなります。 今までは、校長室で唱えたり、学年によっては百人 一首音読などに取り組んだりしてきました。今後 は、これらを、全校に広めます。

① 百人一首を覚えよう

100 首を覚えることを目指して、学年に合わ せた取組を行います。

② ゲームで、意欲を高めよう!

時には希望者で、時にはレベル毎に、時には 全校で、楽しく百人一首大会をします。

46年前にタイムスリップ・・・学校の玄関横のケヤキの木





昭和46年

現在の北潟小学校は、 昭和46年に建てられま した。玄関横の大きなケ ヤキの木は、竣工記念と して植えられたもので す。それから約45年、 今では、北潟小学校のシ ンボルとして、子どもた ちを見守っています。

平成28年

11月24日に、高橋匡太さんによる**創作の森「ひかりの実ワークショップ」**が開かれました。このひかりの実は、袋に笑顔を描き、中に LED を入れて完成。高橋さんのイベント期間中(12月中旬まで)、創作の森の屋外の木につるされています。夜見ると、幻想的でとてもきれいです。時間がありましたら、創作の森にぜひ、足を運んでください。







11月25日に、<mark>指導主事訪問</mark>がありました。この日は、指導主事の先生方に、授業や、学校・学級の活動の様子を見ていただきました。私たち教職員のスキルアップを図る機会にもなっています。



4年総合 グループで話し合い



2年生算数 解き方を伝え合う



3・4年体育 動画で技の確認

11月21日、3年が福井鋲螺に工場見学に行きました。工場の中が大きくとてもきれいなことや様々なねじが作られていることにびっくりした子どもたちでした。そして、働く方々が、いい製品を作るために努力していることも分かったようです。福井鋲螺の皆様、ありがとうございました。







後期クラブ活動の様子です。新しいクラブで、子どもたちは楽しく活動しています。



文化(お茶)クラブ





スポーツクラブ